Staatsphilharmonie-Besuch am Freitag, den 07.06.24, in Ludwigshafen

Die Klasse 8c, mit den Lehrern Achim Reichelt und Petra Höfer, durften sich von der Musik des Projekts "Colourage" verzaubern lassen.



Das Ensemble "Colourage" steht für musikalische Vielfalt und besteht aus Musikerinnen und Musikern aus verschiedenen Musikkulturen. In ihren Kompositionen vereinen sie orientalische Rhythmik und Melodien mit denen der westlichen Harmonie (je nach Perspektive). So haben viele von uns neue Musikinstrumente kennen gelernt, z.B. Schlagwerk, Oud und Kanun. Bekanntere Instrumente waren: Trompete, Percussion, Alt-Querflöte, Kontrabass und Bratsche. Die Gruppe bestand aus acht Personen, die uns allen sehr sympathisch waren und sehr viel Persönliches erzählt haben. Es war sehr schön und macht Lust auf mehr. Es gibt auf der Homepage der Deutschen Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz, unter "Colourage" die nächsten Auftritte des Ensemble zu finden.

